

INFORME SEMANAL

ITU |Chapeaurouge 163| General Alvear



MONEDAS

	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 1.300,00	\$ 1.350,00	-0,37%
Dólar Blue	\$ 1.420,00	\$ 1.440,00	2,13%
Dólar CCL (GD30, 48 hs)	\$ 1.449,47	\$ 1.473,40	5,21%
Euro	\$ 1.555,06	\$ 1.556,50	0,09%
Real brasileño	\$ 248,51	\$ 248,74	0,01%

CRIPATOMONEDAS

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 109.452,50	0,06%
Ethereum USD	u\$s 4.016,58	0,04%
Ripple USD	u\$s 2,78	-0,06%
Bitcoin Cash USD	u\$s 547,79	0,04%
Litecoin USD	u\$s 104,04	-0,02%

ACCIONES

	Valor ↑	Variación ↑
Aluar	\$ 654,00	1,86%
Banco BBVA	\$ 4.270,00	-1,21%
Banco Macro	\$ 6.400,00	-2,73%
BYMA	\$ 168,00	-5,35%
Central Puerto	\$ 1.330,00	0,91%

ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 26,77	-3,46%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 30,53	-7,32%
Banco Macro	u\$s 47,31	-3,96%
BBVA	u\$s 9,26	-8,86%
Central Puerto	u\$s 8,58	-4,67%

CEDEARS

	Valor ↑	Variación ↑
Apple Inc.	\$ 17.500,00	-2,01%
ABBV Inc.	\$ 32.120,00	7,35%
Advanced Micro Devices	\$ 23.330,00	3,78%
Amazon.com Inc.	\$ 2.241,00	5,65%
Alibaba Group	\$ 26.500,00	-2,57%

BONOS

	Valor ↑	Variación ↑
AL30	\$ 78.850,00	1,01%
T2X5	\$ 664,20	0,09%
GD35	\$ 84.500,00	1,78%
GD30	\$ 83.300,00	1,15%
TX26	\$ 1.470,00	-2,19%

INDICES

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	1.791.045,47	1,31%
Nasdaq	22.384,70	-0,50%
FTSE 100	9.284,83	0,77%
S&P 500 Index	6.604,72	-0,50%

TASAS

	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	38,00	0,00%
LELIQ	29,00	0,00%
TM20 BANCOS PRIVADOS	40,94	-7,22%

ONs

	Valor ↑	Variación ↑
SNSBD	u\$s 65,00	-1,51%
YFCJD	u\$s 105,00	-0,61%
RCCJD	u\$s 74,99	1,13%
OTS2D	u\$s 94,00	-2,08%
YCA6P	u\$s 101,00	-0,88%

COMMODITIES

	Valor ↑	Variación ↑
Oro	u\$s 3.736,90	0,00%
Plata 5000 SEP3	u\$s 44,70	2,98%
Cobre	u\$s 4,70	5,62%
ICE COFFEE DEC3	u\$s 371,35	0,80%
ICE SUG11 OCT3	u\$s 15,76	1,03%

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **El Gobierno de Trump notifica la implementación oficial del acuerdo comercial con la UE**

El Gobierno de Donald Trump notificó oficialmente la implementación del acuerdo comercial con la Unión Europea firmado en julio, confirmando que los aranceles del 15 % a automóviles y autopartes rigen retroactivamente desde el 1 de agosto. La publicación en el Registro Federal detalla además los productos europeos exentos, como aeronaves, corcho y medicamentos genéricos. La Comisión Europea celebró la formalización, destacando que EE. UU. cumple lo pactado. El acuerdo establece además arancel cero en ciertos bienes y contempla compras estratégicas europeas por 750.000 millones de dólares en energía y tecnología. También prevé inversiones por 600.000 millones en EE. UU. y mayor adquisición de material militar estadounidense.

- **Fosfatos marroquíes impulsan ingresos 20 % en 2025 pese a recorte del 23 % en inversiones.**

El grupo estatal marroquí OCP registró ingresos por 52.166 millones de dirhams en el primer semestre de 2025, un 20,6 % más que en 2024, impulsados por la fuerte demanda de fertilizantes fosfatados y el alza del 125 % en exportaciones de roca fosfatada. La utilidad bruta ascendió a 33.345 millones y el Ebitda creció 14 % hasta 18.612 millones, con un margen del 36 %. El beneficio neto aumentó 5 % y se situó en 8.610 millones. En contraste, las inversiones cayeron 23,3 %, a 15.162 millones. La filial SPS destacó con exportaciones de 3.767 millones gracias a productos especializados. La liquidez cerró en 23.251 millones frente a una deuda neta de 101.210 millones. Marruecos se consolida como líder mundial del sector fosfatero.

- **El déficit en cuenta corriente de Brasil aumenta hasta el 3,51 % del PIB en agosto.**

El déficit en cuenta corriente de Brasil alcanzó el 3,51 % del PIB en los doce meses hasta agosto de 2025, equivalente a 76.200 millones de dólares, frente al 1,95 % del PIB registrado un año antes. Aunque se redujo levemente respecto a julio, el saldo negativo acumulado en los primeros ocho meses del año creció 27,4 % interanual, hasta 46.810 millones. El superávit comercial cayó 21,8 % a 37.501 millones, mientras que el déficit en servicios subió 0,68 % a 35.439 millones. La inversión extranjera directa también descendió a 69.000 millones, por debajo de los 71.200 millones del periodo previo. En agosto ingresaron 8.000 millones frente a 8.200 millones un año antes. El déficit ya no logra ser financiado por capital externo. El Banco Central prevé un crecimiento económico de apenas 2 % en 2025 tras el 3,4 % de 2024.

- **Los agricultores franceses se movilizan de nuevo contra el pacto UE-Mercosur y aranceles.**

Los agricultores franceses volvieron a protestar este 26 de septiembre contra el pacto comercial UE-Mercosur, los aranceles de Donald Trump y la entrada de productos importados que no cumplen con las normas locales. Las movilizaciones, convocadas por la FNSEA y Jóvenes Agricultores, se desarrollaron en varias ciudades. Con tractores, alpacas de paja y pancartas, reclamaron la atención del presidente Emmanuel Macron ante lo que consideran competencia desleal. El rechazo se centra en que productos latinoamericanos más baratos podrían afectar a la producción nacional. Las protestas también buscan frenar la ratificación del acuerdo UE-Mercosur en los parlamentos europeos. La dirigencia política francesa, en su mayoría, coincide en cuestionar el tratado en su forma actual y exige salvaguardas más estrictas.

- **El apoyo del Tesoro de EE.UU. de 20.000 millones de dólares impulsaría la recuperación del mercado argentino.**

El Tesoro de Estados Unidos ha confirmado un paquete de apoyo de 20.000 millones de dólares para Argentina, preparando el escenario para la recuperación del mercado del país en medio de la reciente incertidumbre política. El respaldo financiero llega en un momento en que los mercados habían mostrado una tendencia a la baja tras los resultados electorales en la Provincia de Buenos Aires, lo que había impactado negativamente en los mercados de divisas, acciones y bonos. El peso argentino se ha fortalecido casi un 10%, pasando de 1.474 dólares a 1.337 dólares, demostrando una renovada confianza de los inversores, mientras que los bonos y los mercados de acciones también se han recuperado tras el anuncio.

- **Argentina restablece los derechos de exportación para el agro tras quitarlos por tres días**

El Gobierno argentino puso fin este 24 de septiembre a la eliminación temporal de retenciones a las exportaciones de granos y derivados, medida que duró solo tres días. El beneficio cesó al alcanzarse el cupo de 7.000 millones de dólares en declaraciones juradas de ventas al exterior fijado por el decreto de Javier Milei. Desde ahora, vuelven a regir las alícuotas previas: 9,5 % para maíz y sorgo, 5,5 % para girasol, 26 % para soja y 24,5 % para sus derivados. Los exportadores beneficiados deberán liquidar el 90 % de las divisas en un máximo de tres días hábiles. La medida buscaba acelerar el ingreso de dólares en un contexto de tensiones cambiarias y alta deuda. En paralelo, Milei obtuvo el compromiso del Tesoro de EE. UU. de asistencia financiera millonaria.

- **La Unión Europea e Indonesia firman su acuerdo de libre comercio en una ceremonia en Bali**

La Unión Europea e Indonesia firmaron en Bali un acuerdo de libre comercio tras casi diez años de negociaciones iniciadas en 2016. El tratado, elimina aranceles en el 99 % del valor de los intercambios e incluye bienes, servicios e inversiones, además de cooperación aduanera. El pacto diversifica cadenas de suministro, especialmente de materias primas como el níquel, clave para la industria de vehículos eléctricos. Indonesia prevé un aumento inicial del 60 % en sus exportaciones hacia la UE. El acuerdo llega en plena guerra arancelaria con EE. UU., que impuso un 19 % a Indonesia y un 15 % a la UE.

- **Donald Trump impondrá aranceles del 100% a los medicamentos importados a EE.UU.**

El presidente de EE. UU., Donald Trump, anunció que a partir del 1 de octubre impondrá un arancel del 100 % a los medicamentos importados, junto con tarifas del 50 % a gabinetes y tocadores, 30 % a muebles tapizados y 25 % a camiones pesados. La medida busca reducir el déficit federal y fortalecer la manufactura local, en línea con su política proteccionista. Expertos advierten que podría aumentar la inflación y frenar el crecimiento económico. El sector privado sufrirá al enfrentar mayores costos de insumos, que se trasladarían a los consumidores. Jerome Powell, titular de la Reserva Federal, alertó que los precios ya reflejan mayor presión inflacionaria.

- **RCEP dice que Chile, Hong Kong, Bangladés y Sri Lanka se unirán a su alianza económica.**

Los países miembros de la Asociación Económica Integral Regional (RCEP), el mayor tratado de libre comercio del mundo, anunciaron que Chile, Hong Kong, Bangladés y Sri Lanka están en proceso de adhesión. La decisión llega en un contexto de incertidumbre global y busca reforzar la integración comercial. Actualmente, el RCEP incluye a China, Japón, Corea del Sur, Australia, Nueva Zelanda y los diez Estados de la ASEAN. El bloque representa más del 30 % del PIB mundial y 2.300 millones de habitantes. El acuerdo, en vigor desde 2022, elimina barreras en el 65 % de los productos, porcentaje que crecerá progresivamente.

NOTICIAS NACIONALES

- **Entre la sorpresa y la satisfacción, la reacción del campo al anuncio de retenciones cero para todos los granos**

El Gobierno estableció retenciones 0 % hasta el 31 de octubre para todos los granos, buscando aumentar la oferta de dólares y reducir la volatilidad cambiaria. El sector agropecuario recibió la medida con satisfacción, destacando que era una reivindicación largamente esperada, aunque cuestionaron su carácter temporal. Gustavo Idígoras (CIARA-CEC) pidió normas complementarias para asegurar su implementación, mientras que Nicolás Pino (Sociedad Rural) la calificó como “buena sorpresa” pero temporal. Entidades como el Centro de Corredores de Cereales y la Bolsa de Comercio de Rosario destacaron su impacto positivo en el comercio de granos, pero reclamaron previsibilidad y una baja permanente de retenciones.

- **Alivio para empresas en crisis: nuevo plan de ARCA para deudas posconcursoales**

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) lanzó un régimen de facilidades de pago dirigido a empresas en concurso preventivo o quiebra que continúan operando. La medida permite regularizar deudas impositivas y de seguridad social generadas hasta dos años después del inicio del proceso concursal. Ofrece hasta 18 cuotas con una tasa mensual de 2,75% y un anticipo que varía según el perfil del contribuyente, pudiendo ser del 0%, 1% o 3%. Además, se estableció un monto mínimo de \$50.000 para el pago a cuenta y para cada cuota, aplicable a todos los planes vigentes bajo la Resolución General 5321/2023. La medida fue reglamentada en la Resolución General 5759/2025 y entrará en vigencia el 26 de septiembre.

- **La industria sufrió una nueva caída en agosto ante bajo consumo, suba de tasas y merma en exportaciones, según la UIA**

La Unión Industrial Argentina (UIA) informó que en agosto la actividad industrial registró una caída interanual del 3% y una leve baja mensual. El consumo de energía eléctrica disminuyó un 0,4%, lo que sugiere niveles similares o ligeramente inferiores a los de julio, que ya eran bajos. Los sectores más afectados fueron la construcción, con una caída del 9% en los despachos de cemento y del 8,6% en el índice Construya; la metalmecánica, con una baja del 2,3%; y la automotriz, con una reducción del 7% en la producción, atribuida en parte a una desaceleración en las exportaciones. La UIA destacó que la suba de las tasas de interés fue un factor determinante en estos retrocesos.

- **ARCA reglamentó el decreto que aplica retenciones cero temporales a carnes bovinas y avícolas**

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) oficializó el beneficio de 0 % de retenciones para exportaciones de carnes bovinas y avícolas, vigente hasta el 31 de octubre de 2025, con el objetivo de mejorar la competitividad del sector y aumentar la oferta de divisas. Los exportadores deben declarar en el Sistema Informático Malvina que liquidarán al menos el 90 % de las divisas generadas en un plazo máximo de tres días hábiles. La liquidación puede hacerse mediante cobros, anticipos o financiamiento externo y debe informarse a ARCA mediante declaración jurada en SITA. En caso de incumplimiento, el beneficio se suspenderá hasta regularizar la situación. Esta medida forma parte de la política de reducción progresiva de derechos de exportación para fortalecer uno de los sectores productivos más dinámicos del país.

- **Baja de retenciones: exportadores anticipan que crecerá la liquidación, pero la caída del dólar puede demorar ventas**

El Gobierno implementó una reducción temporal de las retenciones al agro para incentivar la liquidación de divisas. Exportadores esperan un aumento en las ventas de granos, pero la reciente caída del dólar mayorista podría afectar la rentabilidad y demorar las operaciones. La magnitud de la liquidación dependerá de la confianza de los productores en la estabilidad del tipo de cambio. Analistas destacan que, aunque la medida busca fortalecer las reservas del Banco Central, los precios internacionales y la política cambiaria interna jugarán un rol crucial en el éxito de la estrategia.

- **Dólar: el BCRA confirmó que jugó fuerte en futuros en agosto**

El Banco Central de la República Argentina (BCRA) cerró agosto con una posición vendida neta de u\$s5.088 millones en contratos de futuros de dólar, marcando un incremento del 33 % respecto al mes anterior y el nivel más alto desde julio de 2022. Esta intervención, la sexta consecutiva, busca reanclar las expectativas cambiarias y contener la volatilidad del mercado. El volumen de operaciones en futuros alcanzó un récord de u\$s7.950 millones, reflejando una alta actividad especulativa. Analistas advierten que, aunque la estrategia ofrece alivio temporal, incrementa la exposición del BCRA a posibles presiones cambiarias futuras.

- **Las exportaciones del agro marcaron un récord y ya completaron el 60% del cupo establecido para las retenciones cero**

Las exportaciones del sector agropecuario alcanzaron un récord histórico con 11,47 millones de toneladas por u\$s4.181 millones, completando casi el 60 % del cupo de u\$s7.000 millones establecido por el Gobierno con retenciones cero hasta el 31 de octubre. La soja concentró la mayor parte de los envíos, seguida por trigo y aceite de girasol. Analistas prevén una fuerte liquidación de divisas en los próximos días, aunque la demanda de cobertura en dólares se mantuvo alta.

- **La pobreza cayó al 31,6% en el primer semestre, ante desaceleración en canasta básica y mejora de ingresos informales**

Según el INDEC, la pobreza en Argentina bajó al 31,6 % en el primer semestre de 2025, frente al 38,1 % del semestre anterior, mientras que la indigencia cayó al 6,9 %. La reducción se explica por un aumento del 26,3 % en los ingresos familiares, superior al crecimiento de la Canasta Básica Total (13,2 %) y la Alimentaria (12,3 %). La inflación general fue del 15,1%, y los salarios registrados subieron 14,6 %. La mejora en ingresos de trabajadores informales y cuentapropistas también contribuyó a la caída de la pobreza, aunque la UCA advirtió que el descenso podría estar “sobrerrepresentado” por la volatilidad económica y la metodología de medición.

- **Las reservas crecieron casi u\$s1.900 millones y la City estima que el 70% fue por compras del Tesoro**

El 26 de septiembre de 2025, las reservas brutas del Banco Central (BCRA) aumentaron en u\$s1.889 millones, superando los u\$s41.000 millones, el mayor incremento diario desde el 4 de agosto. Este crecimiento se atribuye principalmente a la compra de u\$s1.345 millones por parte del Tesoro, que adquirió el 77% de los dólares liquidados por el sector agroexportador. El ministro de Economía, Luis Caputo, destacó que esta operación contribuyó a recomponer las reservas y a cortar con prácticas especulativas en el mercado cambiario. Además, el BCRA implementó restricciones cruzadas para evitar arbitrajes entre el dólar oficial y el MEP.

NOTICIAS PROVINCIALES

- **Según el Indec, la pobreza en el Gran Mendoza bajó 19 puntos en un año: la explicación de los especialistas.**

En el Gran Mendoza la pobreza registró una caída significativa en el último año, pasando del 52,9 % al 33,5 %, es decir, una reducción de 19,4 puntos porcentuales. Los especialistas señalan que este descenso se vincula principalmente con la desaceleración de la inflación, que permitió recuperar parte del poder adquisitivo, junto con una mejora relativa en los salarios y un aumento en las transferencias estatales destinadas a los sectores más vulnerables. Además, destacan que hubo ajustes metodológicos en la medición que ayudaron a reflejar de manera más precisa los ingresos de los hogares, lo cual también incidió en la baja de los índices de pobreza.

- **Mendoza otorgó un estímulo millonario para impulsar la ganadería.**

Mendoza otorgó un estímulo económico de \$70.337.148,96 a la empresa Campo di Fiori S.R.L. como parte del Programa Provincial de Fomento Ganadero teniendo en cuenta el ciclo productivo 2023-2024. El beneficio se dispuso mediante decreto y se basa en la Ley N° 7074, que busca promover la ganadería en la provincia fomentando la cría, recría y engorde de ganado, mejorando los reproductores, incrementando la producción de carne, incentivando la faena y el valor agregado local, prestando especial atención a la ganadería menor (caprinos y ovinos).

- **“Soluciones mágicas no existen”:** mayoristas de Mendoza celebraron la eliminación de 71 regulaciones comerciales.

En Mendoza celebraron la derogación de 71 regulaciones comerciales que, según los mayoristas locales, nunca funcionaron realmente y terminaron generando trabas más que soluciones. Se señala que muchas de esas normas estaban vinculadas a programas como Precios Justos o a la Ley de Góndolas, y que resultaban difíciles de aplicar en la práctica. Empresarios del rubro mayorista destacaron que, en lugar de regulaciones rígidas, se necesitan políticas estructurales, más oferta, competencia y orden macroeconómico para que los precios bajen realmente.

NOTICIAS LOCALES

- **El intendente de General Alvear celebró el éxito de la Fiesta de la Cerveza y anunció la segunda edición para 2026.**

En General Alvear el intendente Alejandro Molero celebró el éxito de la primera “Fiesta de la Cerveza del Sur Mendocino”, con el predio completamente colmado y entradas agotadas, y ya anunció que la segunda edición será el 26 de septiembre de 2026. Hizo especial hincapié en el impacto económico y turístico del evento, señalando que la masiva llegada de visitantes desde distintos puntos del país generó un importante movimiento de consumo local: alojamientos, gastronomía, transporte y comercios se beneficiaron. Además, adelantó que para la próxima edición esperan ampliarla a dos días y aumentar el espacio del predio, con el objetivo de potenciar aún más ese efecto multiplicador sobre la economía del departamento.

- **Cornejo en General Alvear: entregó viviendas, recorrió obras de salud y acercó conectividad al campo.**

El gobernador Alfredo Cornejo visitó General Alvear donde entregó 23 viviendas en el barrio Alvear I-A, con una inversión provincial que supera los \$4.100 millones, en el marco del programa “IPV Mi Casa”. Durante su recorrido también inspeccionó obras de salud realizadas en la zona y promocionó la ampliación de la conectividad al campo, mediante antenas tipo Starlink para productores rurales. Cornejo subrayó que la vivienda entregada representa una apuesta del Estado frente a la escasa oferta de crédito hipotecario, destacando que el costo real de una casa como esa ronda los 100 millones de pesos, cifra imposible para la mayoría sin intervención estatal. El intendente local valoró que dichas obras y servicios impactarán de forma tangible en la calidad de vida de los vecinos y en el dinamismo económico del departamento.

- **Se cierra el acuerdo por la lucha antigranizo en el sur: cómo repartirán costos la provincia y departamentos.**

Se alcanzó un acuerdo entre la Provincia de Mendoza, los municipios de General Alvear y San Rafael, y las cámaras de comercio locales para implementar el sistema de lucha antigranizo en el sur de la provincia. La Provincia financiará más del 70% del sistema, incluyendo aeronaves, radarización y pirotecnia, mientras que el presupuesto total estimado es de 2.000 millones de pesos, con San Rafael cubriendo aproximadamente el 70% y General Alvear el 30% restante. Aún resta definir cómo se cubrirá la contribución de San Rafael, y se espera que las operaciones comiencen próximamente debido a demoras administrativas.

Agenda Semanal

Lunes 29 de septiembre hasta el viernes 3 de octubre.

Eventos:

29 de Septiembre

REUNIÓN DEL COMITÉ DE POLÍTICA MONETARIA DEL BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA (BCRA)

Hora: 10:00 hs

Lugar: Buenos Aires, Argentina.

Descripción: El Directorio del BCRA se reúne para evaluar la política monetaria, la tasa de referencia y las condiciones de liquidez. Se espera especial atención a la evolución del tipo de cambio, la inflación y el crédito interno.

30 de Septiembre

EXPOFORO 2025 MENDOZA INDUSTRIAL: PRODUCCIÓN SOSTENIBLE

Hora: 9:00 hs – 18:00 hs

Lugar: Mendoza, Argentina.

Descripción: Encuentro que reúne a empresarios, académicos y autoridades provinciales para debatir sobre producción sostenible, energías renovables y la competitividad de la industria mendocina.

Inscripción: <https://www.eventbrite.com.ar/e/expoforo-2025-mendoza-industrial-produccion-sostenible-tickets-1616335295379>

1 de Octubre

PUBLICACIÓN DE DATOS DE ACTIVIDAD ECONÓMICA DEL INDEC

Hora: 16:00hs

Lugar: Buenos Aires, Argentina.

Descripción: El INDEC dará a conocer el Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) de agosto, clave para anticipar el rumbo del PBI y la evolución sectorial.

3 de Octubre

EXPO ALVEAR 2025: GASTRONOMÍA Y VINOS (2ª EDICIÓN) – INAUGURACIÓN

Hora: 20:30 hs (degustación y acto de apertura)

Lugar: Salón Fernández, Predio Ferial – Ruta 188 y Calle 7, General Alvear, Mendoza.

Descripción: Evento que reúne a bodegas, productores gastronómicos y público en general. Habrá degustaciones, master classes y experiencias sensoriales para promover el vino y la cocina regional.

Futuros Eventos:

8 de Octubre

JORNADAS TRIBUTARIAS 2025

Hora: 9:00 hs – 17:00 hs

Lugar: Sede central del CPCE Córdoba, Córdoba, Argentina.

Descripción: Jornadas con disertaciones sobre temas tributarios, novedades legales y regulatorias, dirigidas a contadores, profesionales y empresarios.

Inscripción: <https://web.cpcecba.org.ar/area/eventos/>

15 al 17 de Octubre

COLOQUIO IDEA – 61° EDICIÓN

Hora: Por definir (generalmente 9:00 hs – 18:00 hs)

Lugar: Mar del Plata, Argentina.

Descripción: Encuentro de empresarios, dirigentes y referentes del sector público y privado. Se debatirán temas de política económica, liderazgo y gestión empresarial.

Inscripción: <https://www.idea.org.ar/los-eventos-que-se-vienen-antecipando-de-la-agenda-2025-de-idea/>

27 al 31 de Octubre

ARGENTINA MINING 2025

Hora: Por definir

Lugar: La Nave Cultural, Ciudad de Mendoza, Mendoza, Argentina.

Descripción: Encuentro internacional del sector minero argentino. Conferencias técnicas, exhibición de maquinaria y servicios, networking entre proveedores e inversores.

29 de Octubre

1° SUMMIT DE RRHH & SUSTENTABILIDAD EN MINERÍA – CAPÍTULO COBRE 2025

Hora: Por definir

Lugar: Mendoza, Argentina.

Descripción: Evento que abordará la interacción entre recursos humanos, sustentabilidad y la industria minera del cobre.

14 de Noviembre

MENDOZA FINANCE DAY & ROADSHOW

Hora: Por definir

Lugar: Bolsa de Comercio de Mendoza, Mendoza, Argentina.

Descripción: Evento con enfoque internacional sobre finanzas, minería, transición energética y capitales. Plataforma de presentación e inversión para proyectos mineros.

El presente informe es:

- Realizado por: Gil Lusmila, Martínez Florencia y Diaz Ivan.
- Supervisado por: Lic. Walker Iván.

FUENTES CONSULTADAS

<https://es.investing.com/news/>
<https://www.reuters.com/business/>
<https://www.eleconomista.es/economia/>
<https://efe.com/>
<https://www.ambito.com/economia>
<https://www.lanacion.com.ar/economia/>
<https://www.elsol.com.ar/>
<http://vinasfm.com/noticias/>
<http://elalveareense.com/>